

# *Des médailles de Héros du Travail sont remises à des Cubains à l'occasion de la Journée Internationale du Travail*

---



La Havane, 2 mai (RHC)- Dans le cadre des célébrations à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs, un groupe de Cubains a été décoré de la Médaille de héros du Travail en raison de leur apport remarquable à la société cubaine depuis leurs postes de travail.

Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu ici, à La Havane, d'autres professionnels et des collectifs de travail ont été décorés de l'Ordre Lázaro Peña de premier, deuxième et troisième degrés ainsi que de la Médaille Jesús Menéndez.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22106-des-medailles-de-heros-du-travail-sont-remises-a-des-cubains-a-loccasion-de-la-journee-internationale-du-travail>



**Radio Habana Cuba**